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Pour conjuguer à l’imparfait, on prend le radical, et on ajoute les terminaisons de 
l’imparfait. Elles sont toujours les mêmes : -ais, -ais, -ait, -ions, -iez, -aient. 
 
 
Exemples : 
 Le verbe « chanter » à l’imparfait (1er groupe) 
 

je              chant  ais    nous       chant  ions 
tu              chant  ais    vous       chant  iez 
il/elle/on   chant  ait    ils/elles   chant  aient 
 

 
Le verbe « finir » à l’imparfait (2ème groupe) 
 

je              finiss  ais    nous       finiss  ions 
tu              finiss  ais    vous       finiss  iez 
il/elle/on   finiss  ait    ils/elles   finiss  aient 

 
Le verbe « venir » à l’imparfait (3ème groupe) 
 

je              ven   ais    nous       ven  ions 
tu             ven    ais    vous       ven  iez 
il/elle/on   ven   ait    ils/elles   ven  aient 

 
On remarque que les radicaux « chant » du verbe « chanter », « finiss » du verbe 
« finir », et « ven » du verbe « venir » ne changent pas.  Ensuite, on a simplement 
rajouté la terminaison selon la personne. 
 
 
 

    

Comment conjuguer à l’imparfait ? 
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